EDITORIAL



En esta oportunidad nos complace presentar el Vol. 1 Núm. 2 - 2021, de la Revista CONCORDIA al periodo septiembre 2021 – febrero 2022, en este número de la revista, se presentan artículos de destacados investigadores de América Latina y el mundo. Estos artículos abordan una amplia gama de temas relacionados con la administración, la economía, la educación y su vinculación con otras ciencias. La publicación de estos artículos contribuye a la difusión del conocimiento científico en estas áreas, y a la reflexión crítica de las teorías que las sustentan. El lector encontrará una selección variada de artículos, que presentan diferentes enfoques metodológicos y abordan una variedad de fenómenos del mundo educativo, empresarial, administrativo y económico.

Iniciamos esta presentación con un valioso aporte del investigador Daniel Alcas quien asumió el objetivo determinar la implementación de un sistema de gestión de calidad ISO 9001: 2015, para mejorar la productividad de las empresas, cuyos resultados muestran que implementar este sistema puede mejorar la eficacia de las maquinarias de una empresa, al mismo tiempo equilibrar el uso de los factores de producción, obtener máximo rendimiento, generar el menor esfuerzo y finalmente, cumplir los objetivos de la organización.

Continuamos este recorrido con el aporte de Martha Isabel Velandia, quien nos comparte una propuesta de modelo estratégico para microempresas. Esto ante la problemática que afecta el aparato productivo de las microempresas dado que tienen baja capacidad de reacción ante la macroeconomía, factor que puede inclusive sacarlas del mercado, el modelo trae consigo algunas soluciones que puede permitir afrontar esta situación, pero es necesario seguir modelos reconocidos, que soporten técnicamente las decisiones tomadas por las microempresas.

Luego nos encontramos con la investigación de Odar Agurto y Sergio Vásquez, donde se encontró que las causas principales que influyen en los altos costos de almacenamiento. Las teorías relacionadas con este artículo, consideran a una operación de la gestión logística como es la gestión de almacenamiento, así como los costos involucrados en la operación.

Para culminar este volumen Alex Chamán nos entrega novedosos conocimientos a través de la investigación decolonial en el siglo XXI: Desafíos y perspectivas, la cual aborda la persistencia de la colonialidad o semicolonialidad del conocimiento en la investigación académica y destaca la importancia de promover la investigación decolonial como una forma de superar las limitaciones y sesgos presentes en la producción de conocimiento en el siglo XXI.

La revista CONCORDIA agradece a sus lectores por su interés en este número. Los artículos presentados brindan información valiosa sobre temas relevantes en las áreas de administración y economía. La revista está comprometida con la difusión del conocimiento científico en estas áreas, y anima a los investigadores a enviar sus artículos para la próxima edición.

Msc. Jenny Mónica Salvatierra Araoz

Editora